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Le 7 octobre 2019 

 
PRÉSENTS :          
Nathalie Villeneuve, commissaire 
Pierre Jefferson, parent 
Éric Fournier, parent 
Aline Nsounta, parent 
Jacinthe Leblanc, parent 
Ramatoulaye Wade, parent 
Kahina Yahiaoui, parent 
Kim Bryson, technicienne du service de garde  
Danika  Dery-Chenier, personnel de soutien 
Karine Desmeules, enseignante 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Érika Bernard, enseignante 
Jérôme Lussier, enseignant 
               
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
Lynne Duval, directrice 
 
ABSENTS : 
 
 

 1  PRÉLIMINAIRES 

 
 1.1  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT, PRÉSENCES ET      

     OUVERTURE DE LA SÉANCE 
La rencontre débute à 18h36. 
 

 1.2  PRÉSENCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
Il y a quorum. 
 

 1.3  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
Il est proposé par Éric Fournier que l’ordre du jour de la séance soit adopté à 
l’unanimité. 
 

 1.4  PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
 

 1.5  PÉRIODE D’INTERVENTION DE L’OPP/ ANTÉCÉDENTS     
                      JUDICIAIRES 
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 2  PROCÉDURES D’ÉLECTION 

 
 2.1  ÉLECTION AU POSTE DE SECRÉTAIRE 

Mme Lynne Duval propose la nomination de Sabine Louis à titre de secrétaire 
pour l’année 2019-2020. 
 
Pierre Jefferson propose d’accepter la proposition, adoptée à l’unanimité. 
 
            2.2     ÉLECTION AU POSTE DE PRÉSIDENCE 
Pierre Jefferson présente les fonctions concernant le poste. 
 
Jérôme Lussier propose Pierre Jefferson en tant que président et est secondé par 
Éric Bernier. 
 

2.3 ÉLECTION AU POSTE DE VICE-PRÉSIDENCE (FACULTATIF) 
Éric Bernier est proposé en tant que vice-président 
 
Pierre Jefferson propose qu’Éric Bernier soit vice-président et est secondé par 
Jacinthe Leblanc. 
 

2.4 REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ 
 
2.5 REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS DE LA CSPO 

Mme Jacinthe Leblanc a signifié son intérêt lors de l’AGA. 
 
Les membres du CÉ acceptent à l’unanimité. 

 
2.5.1   NOMINATION DU SUBSTITUT AU COMITÉ DE 

PARENTS 
Ramatoulaye Wade a accepté le mandat lors de l’AGA. 
 
Les membres du CÉ acceptent à l’unanimité. 

 
2.6 REPRÉSENTANT DU COMITÉ EHDAA CSPO 

 
2.6.1 NOMINATION DU SUBSTITUT AU COMITÉ DE 
PARENTS EHDAA 
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3 MOT DE LA DIRECTRICE 
 

3.1 Bilan de la rentrée 
Grosse rentrée scolaire. Bien heureuse d’avoir une équipe solidaire. Est seule 
depuis 7 semaines à la direction. Une adjointe s’est jointe à l’équipe depuis peu à 
mi-temps. L’équipe est très autonome. Le manque est peut-être au niveau des 
communications. Mme Lynne tenait à spécifier pourquoi le projet de la cour 
d’école n’est pas arrivé à ses fins. La commission scolaire a voulu que tout soit 
géré par le département des gestions matérielles. La CS souffre énormément 
face aux projets de constructions/rénovations et amène plusieurs délais. Il y a 
plusieurs pénuries. Annonce d’une nouvelle agente de bureau qui est Kim 
Bryson. Un poste de technicienne à combler au SDG. 
Au niveau scolaire, c’est positif les ancrages sont mis dans le projet éducatif pour 
la réussite des élèves. 
Projet programmation de robotique, engagement sur un processus de 3 ans. 
Cross-country la semaine passée. Journée de la Culture Vive les Légendaires! 

 
3.2 Documents loi d’accès à l’information 

Demande de remplir le formulaire sur la loi d’accès à l’information. 
 

         4.     PROCÈS VERBAL 

 

4.1 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 10 
JUIN 2019 

Pierre propose l’envoi du PV dans la semaine suivant la rencontre. 
 
Éric Bernier propose d’adopter le PV et est secondé par Karine Desmeules. 

 
4.2 SUIVI DU PROCÈS VERBAL DU 10 JUIN 2019 

Mentionné dans le mot de la directrice. 
 
 

5 FONCTIONNEMENT 

     

5.1 RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 
Présentation du document des règles de régie interne. 
 
Jérôme Lussier propose d’adopter les règles de régie interne telles que proposées 
et est secondé par Kahina Yahiaoui. 
 

5.2 CALENDRIER DES RENCONTRES 
Le calendrier des rencontres a été reçu. 
 
Ramatoulaye Wade propose d’accepter le calendrier des rencontres proposé et 
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secondé par Eric Fournier. 

 

5.3 BUDGET CÉ PRÉVISIONS 

Présentation du budget Revenus et dépenses, répartition. 
Mme Aline Nsounta se dit intéressée pour le congrès. 
Frais de secrétariat 50$ par séances (engagement 2019-2020 de 450$ 
considérant l ‘AGA du 12 septembre) 
 
Budget 2019-2020 (budget de fonctionnement) 

• Frais de gardiennage : 50$ 
• Secrétariat : 450$ 
• Congrès FCPQ : 250$ 

 
Éric Bernier propose d’adopter le budget tel que discuté et est appuyé par 
Jérôme Lussier. 

 

5.4 FONDS À DESTINATION SPÉCIALEs (Priorités du CÉ) 

 

Présentation de l’état des revenus et dépenses et de l’état des sommes engagées 
(projets) et présentation de l’enveloppe par projet. Réflexion  
Priorité 1   7000$ 
Priorité 2   6000$ 
Priorité 3   6000$ 
Priorité 4   1250$ 
 
Eric Bernier propose d’accepter la distribution des coûts et est secondé par  
Kahina Yahiaoui. 
 

6      DOSSIERS 

 
6.1     RÉPARTITIONS DES RESSOURCES (MESURES   

MINISTÉRIELLES) 
Présentation de la gestion des mesures et de la répartition des sommes pour 
2019-2020. 

 
Pierre Jefferson propose la gestion des mesures telle que présentée et est 
secondé par Ramatoulaye Wade. 
 
 
8h36 Marie-Claude Cayen propose de prolonger la rencontre de 15 minutes et 
est secondée par Karine Desmeules. 
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6.1 RÉPARTITION DU BUDGET BIBLIOTHÈQUE 50% 
BIBLIO/50% CLASSE 

Lynne propose qu’on mette 50% de la mesure et qu’on divise l’autre 50% pour  
les bibliothèques des classes pour les clubs de lecture ainsi que pour les 
spécialistes en éducation physique et en anglais. 
 
Kahina Yahiaoui propose d’adopter la répartition du budget bibliothèque et est 
secondée par Jacinthe Leblanc. 
 
 

6.2 PLAN DE LUTTE CONTRE L’INTIMIDATION 
Remis aux parents pour lecture personnelle et approbation d’ici la semaine 
prochaine. 
 

6.3 NORMES ET MODALITÉS 
Remis aux parents pour lecture personnelle et approbation d’ici la semaine 
prochaine. 

 
6.4 VENTE DE CHANDAILS (FINISSANTS) 

Présentation des campagnes de financement par Marie-Claude Cayen pour la 
sortie des finissants de fin d’année. 
Séjour   13040$ pour 80 élèves 
Autobus   4000$ 
Total     17 040$ 
 
Kahina Yahiaoui propose d’accepter la vente de chandails et est secondée par 
Éric Fournier. 
 
 

6.5 PLAN D’ACTION DU PROJET ÉDUCATIF 
Présentation du plan d’action du projet éducatif pour lecture. 
 
Adoption reportée 
 

6.6 PARASCOLAIRE 2019-2020 
Reporté à la prochaine rencontre. 
 
 

       7.    MOT DES REPRÉSENTANTS 
 
           7.1     MOT DU COMMISSAIRE 
Souhaite une bonne année scolaire.  
Résolution signée en août pour une reconnaissance du personnel syndiqué. 
Les résolutions ne peuvent être signées parce qu’il y a dépassements de coûts. 
036 école primaire. Dépassement des coûts.  
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041 école secondaire. Ouverture des enveloppes suite à l’appel d’offre. 
Dépassement des coûts. 
040 école secondaire Aylmer. En attente des coûts reliés à la construction. Le 
tout retarde les débuts de construction, donc ouverture reportée à prévoir. 
Présentation publique à ce sujet concernant la politique de la gestion des surplus, 
24 octobre. 
 
           7.2     MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ EHDAA  
 
           7.3     MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS CSPO 
 
           7.4     MOT DU PERSONNEL ENSEIGNANT 
 
           7.5     MOT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 
 
          7.6      MOT DE LA REPRÉSENTANTE DU SDG 
 

 
8  VARIA 

Mael (un élève) a ramassé des sous avec sa collecte d’aluminium et a apporté 
15$ comptant qui sera déposé dans le fonds à destination spéciale 2019-2020. 

 

9 CORRESPONDANCE 
Invitation à la consultation du 24 octobre pour les bassins du secteur 
Formation offertes pour les membres du CÉ (7 novembre) 

10 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

Marie-Claude Cayen propose la levée de l’assemblée. Adoptée à l’unanimité. La 
rencontre se termine à 21h00. 
 
 
 
 
 
 
 
 __________________________   _______________________  
Pierre Jefferson, président                             Lynne Duval, directrice 

 


